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Пушкинский район Санкт-Петербурга 
Муниципальное образование пос. Шушары
21 июня 2016 года

Обсуждение документации проведено 
17 июня 2016 года по адресу: Санкт-
Петербург, город Пушкин, Октябрьский буль-
вар, д. 24, актовый зал.
Запрашиваемый условно разрешенный вид 
использования: «Для размещения электро-
подстанций закрытого типа (в том числе тяго-
вых для электротранспорта), котельных тепло-
вой мощностью до 200 Гкал/час» (код 10412).
Адрес земельного участка, применительно 
к которому запрашивается разрешение: 
Санкт-Петербург, пос. Шушары, Москов-
ское ш., д. 191, лит. А, кадастровый номер 
78:42:1511001:42.
Заявитель: ПАО «Ленэнерго».
Перечень поступивших письменных обра
щений физических и юридических лиц: нет.

В период публичных слушаний по вопросу пре-
доставления разрешения на условно разрешен-
ный вид использования земельного участка или 
объекта капитального строительства с 7 июня 
2016 года по 17 июня 2016 года проведено:

1. Информирование заинтересованных
лиц:
1.1. Публикация в газетах: «Строительный Еже-
недельник» от 07.06.2016 № 4 (699), «Царско-
сельская газета» от 17.06.2016 № 22 (10 170). 
1.2. Организация градостроительной экс-
позиции с 10.06.2016 по 17.06.2016 в здании 
пос. Шушары по адресу: Санкт-Петербург, 
пос. Шушары, Школьная ул., д. 5. 
1.3. В установленном порядке проведено 
информирование общественности и правообла-
дателей земельных участков, имеющих общие 
границы с земельным участком, применительно 
к которому запрашивается соответствующее 
разрешение:
1. Оповещение правообладателей земельных
участков, имеющих общие границы с земель-
ным участком, применительно к которому 
запрашивается данное разрешение, правооб-
ладателей объектов капитального строитель-
ства, расположенных на земельных участках, 
имеющих общие границы с земельным участ-
ком, применительно к которому запрашивается 
данное разрешение, и правообладателей поме-
щений, являющихся частью объекта капиталь-
ного строительства, применительно к которому 
запрашивается данное разрешение, о проведе-

нии публичных слушаний по вопросу предо-
ставления разрешения на условно разрешенный 
вид использования осуществлено рассылкой 
писем от 07.06.2016 ООО «СызраньТехно-
Комплект». 
2. Оповещение правообладателей земельных
участков и объектов капитального строитель-
ства, подверженных риску негативного воздей-
ствия, в случае если запрашиваемый условно 
разрешенный вид использования земельного 
участка или объекта капитального строитель-
ства может оказать негативное воздействие на 
окружающую среду, о проведении публичных 
слушаний по вопросу предоставления разре-
шения на условно разрешенный вид исполь-
зования осуществлено рассылкой писем от 
07.06.2016 ООО «СызраньТехноКомплект». 
1.4. Другие способы информирования

– размещение информационного сообщения
на официальном сайте администрации Пуш-
кинского района.

Обсуждение документации проведено 
17 июня 2016 года по адресу: Санкт-
Петербург, город Пушкин, Октябрьский буль-
вар, д. 24, актовый зал.
На публичном слушании присутствовало 14 чел.

Требования действующего законодательства 
при проведении публичных слушаний в части 
соблюдения сроков и порядка проведения слу-
шания соблюдены. 
В ходе публичных слушаний по обобщен
ным материалам могут быть приняты 
к рассмотрению следующие замечания 
и предложения: нет.
Перечень отклоненных замечаний и пред
ложений: нет.
Выводы по результатам публичных слу
шаний: 
Поддержать предоставление разрешения на 
условно разрешенный вид использования 
земельного участка или объекта капитального 
строительства «Для размещения электропод-
станций закрытого типа (в том числе тяговых 
для электротранспорта), котельных тепловой 
мощностью до 200 Гкал/час» (код 10412).

Заместитель председателя районной 
Комиссии по землепользованию и застройке 
Санкт-Петербурга по Пушкинскому району 

Г.Е. Дмитриев
Начальник отдела строительства, 

землепользования и инвестиций  
В.А. Семенова

Заключение о реЗультатах публичных слушаний 
по вопросу предоставления раЗрешения на условно раЗрешенный вид 

испольЗования Земельного участка или объекта капитального строительства

ГК «Лидер Групп» приступает к строи-
тельству жилого комплекса в Примор-
ском районе, на пересечении Комендант-
ского пр. и Глухарской ул. Разрешение на 
начало работ было получено несколько 
дней назад у Госстройнадзора. Участок 
земли в 5 га в Каменке «Лидер Групп» 
арендовала за 1,176 млрд рублей у компа-
нии «РосСтрой», дочерней структуры уже 
печально известной ГК «СУ-155», остано-
вившей в прошлом году все свои стройки, 
а в этом ставшей банкротом. Сделка 
«Лидер Групп» и «РосСтроя» была замо-
рожена из-за обеспечительной меры по 
долгам дочки «СУ-155» перед налоговыми 
органами. 

Несколько дней назад ГК «Лидер Групп» 
удалось договориться с внешними управ-
ляющими «СУ-155» – банками «Россий-
ский капитал» и «Зенит» – по участку 
в Каменке. Согласно условиям конт-
ракта все арендные платежи пойдут на 
достройку проблемных объектов «Рос-
Строя» в Петербурге, что поможет доль-
щикам обанкротившейся компании полу-
чить свои квартиры.

«Предложенная нами финансово-юри-
дическая схема устроила все стороны 
и позволила найти выход из сложной 
ситуации без привлечения бюджетных 
средств. В итоге в выигрыше будут все»,– 
считает председатель совета директоров 
ГК «Лидер Групп» Александр Рассудов.

По словам девелопера, «Лидер Групп» 
сможет начать реализацию проекта 
в Каменке на арендованных землях. «Рос-
Строй» под контролем банка-санатора 
«Российский капитал» привлечет аренд-
ные платежи, рассчитанные до 2021 года, 
которые пойдут на погашение долгов 
и достройку проблемных объектов. Соот-
ветственно, дольщики «СУ-155» полу-

чат свои квартиры, а город – инвестиции 
и решение проблемы с дольщиками.

Напомним, банкротящаяся строитель-
ная организация возводила в Примор-
ском районе ЖК «Каменка» и «Новая 
Каменка». Дольщиками данных комп-
лексов являются около 5 тыс. человек. 
В начале июня старший вице-президент 
банка «Российский капитал» и экс-вице-

губернатор Петербурга Марат Оганесян 
отметил, что ЖК «Каменка» будет сдан 
в эксплуатацию до конца 2016 года. Ввод 
в эксплуатацию ЖК «Новая Каменка» 
назначен на конец 2017 года, кроме 
первого корпуса. Его сдача запланиро-
вана на март 2018 года. На достройку 
всех объектов «РосСтроя» необходимо 
6,4 млрд рублей.

Сами дольщики «Каменки» и «Новой 
Каменки» к информации о том, что «Лидер 
Групп» поможет достроить их объекты, 
отнеслись достаточно сдержанно. В офи-
циальных группах в социальных сетях 
они отмечают, что деньги могут не дойти 
до стройки из-за банкротства структур 
«СУ-155», появления новых организаций, 
уже созданных «Российским капиталом».

По словам руководителя корпоратив-
ной практики компании Rightmark Group 
Ольги Карповой, действующим законо-
дательством не предусмотрено обяза-
тельное расходование денежных средств, 
поступивших по договорам, заключенным 
до признания должником банкротом, на 
финансирование строительства незавер-
шенных объектов. «Вместе с тем, учи-
тывая, что банкротство СК «РосСтрой» 
проводится под контролем банка «Рос-
сийский капитал», который имеет опыт 
санации кредитных организаций и при-
влечен с целью завершения строитель-
ства, ввода в эксплуатацию жилых домов 
и урегулирования обязательств перед 
дольщиками, нет оснований полагать, 
что денежные средства, поступившие от 
ГК «Лидер Групп», будут «распылены» на 
цели, отличные от завершения строитель-
ства проблемных жилых домов в Каменке 
и Новой Каменке», – считает эксперт.
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Участок земли в Каменке «Лидер 
Групп» взяла в аренду в 2015 году

«Лидер Групп»  
закрепляется в Каменке
Максим Еланский / ГК «Лидер Групп» получила разрешение на строительство жилого 
комплекса в Каменке на землях, арендованных у финансово несостоятельной ГК «СУ-155». 
Все арендные платежи пойдут на достройку проблемных объектов компании-банкрота. 

справка

На участке в 5 га запроектировано строитель-
ство четырех 20-этажных корпусов, рассчи-
танных на более чем 2 тыс. квартир. Объем 
инвестиций в проект составляет 5 млрд 
рублей.
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Самыми крупными контрактами стали 
договор о строительстве производства 
аммиака в Кингисеппе (инвестор – ком-
пания АО «МХК «ЕвроХим») и завода 
по сжижению природного газа в порту 
Высоцк (инвестор – компания ЗАО «Крио-
газ»). В сумме эти сделки привлекли в эко-
номику области порядка 100 млрд инвес-
тиций. Не менее значимы для области 
стали соглашения о строительстве круп-
нейшей в Европе кроликофермы (инвес-
тор – ООО «Раббит») в Лужском районе 
и расширение производства компании 
«Шнайдер электрик» в Гатчинском районе. 

Строительство новых предприятий 
и расширение уже существующих дадут 
Ленобласти только на первом этапе реали-
зации свыше 3,5 тыс. рабочих мест.

Был заключен ряд межрегиональных 
соглашений с Санкт-Петербургом, Респуб-
ликой Татарстан, Псковской областью. 

первый специальный

Был подписан меморандум о заключе-
нии первого для Ленобласти специального 
инвестиционного контракта. Инвестор 
планирует вложить в экономику области 
1 млрд USD.

Соглашение о сотрудничестве по строи-
тельству крупнейшего производства амми-
ака на территории Ленинградской области 
подписано министром промышленности 
и торговли Денисом Мантуровым, губер-
натором Александром Дрозденко и дирек-
тором АО «МХК «ЕвроХим» Дмитрием 
Стрежневым.

В соответствии с действующим зако-
нодательством инвестор, заключивший 
специальный инвестиционный контракт 
(СПИК), создает, модернизирует или 
осваивает промышленное производство, 
а государство обязуется предоставить 
ему меры стимулирования деятельности 
и обеспечить стабильные условия ведения 
бизнеса.

Компания построит инновационное 
предприятие по производству аммиака 
и продукции его переработке. 

Преимуществом такого сотрудниче-
ства является то, что помимо инвестиций 
в бизнес «ЕвроХим» планирует вкла-
дывать средства в социальное развитие 
регио на. «Коллеги большое внимание уде-
ляют социальной сфере города Кингисепп. 
Мы совместно реализовали проект стро-
ительства Ледового дворца, также плани-
руем построить бассейн. Все это пример 
социальной ответственности бизнеса», – 
сказал губернатор Ленинградской области.

Компания также инвестирует средства 
в разработку архитектурного плана разви-
тия и благоустройства города Кингисепп.

концессия 
для здравоохранения

Губернатор Александр Дрозденко 
и дирек тор АНО «Медицинский центр 
XXI век» Анна Соколова подписали мемо-
рандум о намерении реализовать проект 
по строительству современного реабили-

тационного центра в городе Коммунар Гат-
чинского района.

В Коммунаре предполагается создать 
Ленинградский областной центр меди-
цинской реабилитации объемом не менее 
200 коек, который в год сможет принять 
до 3 тыс. пациентов из Ленобласти и дру-
гих субъектов РФ. В 2016-2017 годах будет 
выполнено проектирование современного 
комплекса, а сдача его эксплуатацию наме-
чена на 2020 год.

Площадь областного реабилитацион-
ного центра составит более 20 тыс. кв. м. 
Ежегодно в центре смогут проходить необ-
ходимую реабилитацию по системе обя-
зательного медицинского страхования 
(ОМС) более 3 тыс. жителей Ленинград-
ской области.

сближение позиций

Губернаторы регионов подписали 
в рамках ПМЭФ-2016 соглашение о раз-
витии концессионных проектов при 
строи тельстве транспортной инфраструк-
туры. Соглашение, подписи под которым 
в присутствии министра транспорта РФ 
Максима Соколова поставили губерна-
тор Ленобласти Александр Дрозденко 
и градоначальник Петербурга Георгий 
Полтавченко, решит многие проблемы, 
возникаю щие при строительстве транс-
портных развязок на границах регионов.

«Последние четыре года мы последо-
вательно сближали наши позиции: соз-
дали совет по совместному развитию 
инфраструктуры, затем межрегиональ-
ную дирекцию по развитию транспорта. 

И сегодня два региона вышли на под-
писание соглашения, которое позволит 
заниматься развитием инфраструктуры 
с помощью концессий», – отметил в рам-
ках церемонии подписания губернатор 
Александр Дрозденко.

На стенде Ленинградской области на 
ПМЭФ-2016 было подписано соглашение 
о сотрудничестве при строительстве двух 
участков скоростной автомагистрали М-11 
(Москва – Санкт-Петербург). 

Подписи под документом поставили 
генеральный директор автономной неком-
мерческой организации «Дирекция по 
развитию транспортной инфраструктуры 
Санкт-Петербурга и Ленинградской обла-
сти» Кирилл Поляков и председатель 
правления государственной компании 
«Автодор» Сергей Кельбах.

Стороны будут осуществлять координа-
цию межведомственного взаимодействия 
органов исполнительной власти Ленобла-
сти, федеральных органов исполнительной 
власти, а также организаций, задейство-
ванных в строительстве скоростной авто-
магистрали, в целях оперативного решения 
вопросов, возникающих при строитель-
стве. В частности, будет создана рабочая 
группа, которая обеспечит синхронизацию 
по срокам и объемам выполняемых работ.

Материал подготовлен по заказу 
Комитета по печати и связям 

с общественностью Ленинградской области

110 млрд в регион
Ольга Фельдман / ПМЭФ-2016 стал рекордным для Ленинградской области по числу 
заключенных соглашений и по итоговой сумме привлеченных в экономику региона 
инвестиций. Губернатором Александром Дрозденко подписано 12 соглашений 
на сумму более 110 млрд рублей. 

кстати

Между правительством Ленобласти и ком-
панией «Бассейны» в рамках ПМЭФ было 
подписано соглашение о строительстве сети 
плавательных бассейнов. Компания плани-
рует возвести пять бассейнов, два из кото-
рых будут построены в Отрадном и Гатчине. 
Инвестиционный проект будет реализован 
на условиях концессии.

Фотоотчет  
с мероприятия  
смотрите на новостном  
портале «асн-инфо» 
(www.asninfo.ru)

Подписание меморандума о намерении реализовать проект по строительству 
реабилитационного центра в городе Коммунар
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мнение

александр дрозденко, губернатор ленинградской области:

– Наладив взаимодействие через реализацию концесси-
онных соглашений по развитию транспорта, мы пере йдем 

к вопросам энергоснабжения, развития инженерных сетей 
и связи. Принимаемые сейчас решения, я уверен, дадут положи-
тельный эффект уже в ближайшие 2-3 года.

скандинавский 
партнер
Ольга Кантемирова / дольщикам 
проблемного Жк «новая скан-
динавия» представили компа-
нию-партнера, которая поможет 
достроить объект, а в отношении 
сотрудников госстройназора 
пройдет служебная проверка. 

Таковы основные итоги встречи 
вице-губернатора Петербурга Игоря 
Албина с дольщиками ЖК «Новая 
Скандинавия», которая состоялась 
в минувший понедельник. Напом-
ним, ЖК находится в Шувалово 
на участке в 20 га. Он включает 
в себя коттеджи на несколько семей 
и 4-7-этажные дома. Проект реа-
лизует компания «Группа Прайм». 
С апреля 2015 года жилой комплекс 
включили в реестр проблемных 
объектов.
Спасать стройку поручено ООО «Тре-
тий Трест-Инвест» (Уфа). Игорь 
Албин заверил, что компания высту-
пала подрядчиком на объектах, 
строящихся за средства городского 
бюджета, и всегда справлялась 
с работами. По его словам, у «Группы 
Прайм» имеется кредитов с про-
центами на сумму 700 млн рублей, 
есть нереализованные квартиры 
и коммерческие площади на 500 млн 
рублей. На достройку корпусов не 
хватает, по разным оценкам, от 200 
до 400 млн рублей. Интересно, что 
проценты «Группа Прайм» выпла-
чивает не всем банкам – Сбербанк 
она игнорирует. Зато банку «Рос-
сия» платит регулярно. Что касается 
нереализованных активов, которые 
нужны для завершения строитель-
ства, то здесь компании нужно 
заключить соглашение с РАД. По 
словам директора «Группы Прайм» 
Сергея Осутина, документы в аукци-
онный дом были переданы, однако, 
как поправил представитель Сбер-
банка, сам договор подписан не был. 
Во время осмотра уже введенных 
в эксплуатацию корпусов дольщики 
показали Игорю Албину явные 
недоделки: не завершены фасад-
ные работы, перила на лестницах 
отсутствовали. «Это уголовное дело, 
коллеги, о чем вы думаете? – обра-
тился он к представителям Госстрой-
надзора. – Надо поднимать вопрос 
по передаче материалов в право-
охранительные органы. Я считаю, 
что это преступление. Я назначил 
служебную проверку должностных 
лиц, которые подписывали акты 
ввода. Они понесут наказание от 
административного, дисциплинар-
ного вплоть до уголовного. Очень 
низкое качество производства работ, 
не стройка, а свалка», – высказался 
Игорь Албин. Начальник отдела 
надзора за строительством и рекон-
струкцией объектов правобережной 
зоны Петербурга Анатолий Претыкин 
пообещал устранить все недостатки 
и добавил, что объекты сдавали 
зимой и представители ведомства 
были уверены в том, что застройщик 
исправит недочеты.
Итогом встречи стал ряд поручений 
для различных ведомств, которые 
нужно выполнить к следующей 
встрече с дольщиками – до 4 июля. 
Комитету по энергетике – решить 
вопрос с передачей ресурсоснабжаю-
щим организациям на баланс ряда 
магистральных и внутриквартальных 
сетей. КРТИ – найти место под оста-
новку общественного транспорта на 
Суздальском пр. Центру содействия 
строительству – просчитать эконо-
мику объектов и проработать меха-
низм взаимодействия с банками. 

новости
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По Федеральному закону от 7 июня 
2013 года № 108-ФЗ «О подготовке и про-
ведении в Российской Федерации чем-
пионата мира по футболу FIFA 2018 года, 
Кубка конференций FIFA 2017 года и вне-
сении изменений в отдельные законода-
тельные акты Российской Федерации» те 
отельеры, чьи объекты не пройдут клас-
сификацию, не смогут осуществлять свою 
деятельность. С отелями все более или 
менее понятно. Но вот подпадают ли под 
действие этого закона апарт-отели, в среде 
экспертов единого мнения нет. 

пока молодой

Апарт-отели – молодой сегмент недви-
жимости, для которого еще не в полной 
мере сформирована понятийная база. Под 
апарт-отелями могут пониматься различ-
ные форматы: некоторые объекты тяго-
теют к гостиничной недвижимости, неко-
торые – к жилью. Иными словами, отель 
может быть по факту как гостиницей, так 
и жилым комплексом. Поэтому, пола-
гают эксперты, сначала стоило бы гово-
рить о том, чтобы классифицировать сами 
апарт-отели. Однако маловероятно, что 
это произойдет в ближайшее время. Соот-
ветственно, если апарт-отель не является 
гостиницей, то и классификация к чемпио-
нату мира для него не является обязатель-
ной процедурой.

Коммерческий директор Glorax Develop-
ment Руслан Сырцов уверен: «Рынок 
недвижимости апартаментного типа 
в России находится на стадии формиро-
вания, поэтому жестких критериев для 
апарт-отелей пока еще нет. Так как апар-
тамент-комплексы не считаются отелями 
в классическом понимании, то у собствен-
ников нет обязательств по прохождению 
сертификации объекта в качестве гости-
ничного». 

Господин Сырцов указывает, что 10-15% 
от общего количества апартаментов 
сегодня приобретается для собственного 
проживания. Цена на квартиры, по его 
словам, на 20-25% выше, чем на апарта-
менты. С инвестиционной точки зрения 
приобретается более 60% апартаментов. 
В этой категории они также выглядят 
довольно привлекательно. «В зависимо-
сти от района стоимость аренды на апар-
таменты может быть на 30-50% выше, чем 
на обычные квартиры. При условии пре-
доставления качественного сервиса в апар-
таментах стоимость аренды будет выше 
за счет услуг консьерж-службы, обслужи-
вания, уборки. При колоссальной востре-
бованности жилья вполне закономерно, 
что в среднесрочной перспективе тренд по 
строительству апарт-отелей будет сохра-
няться», – сообщил Руслан Сырцов. 

Финансовый аналитик ГК «Финам» 
Тимур Нигматуллин считает, что жилье 
под видом апарт-отелей закон «О подго-
товке и проведении в Российской Феде-
рации чемпионата мира по футболу FIFA 
2018 года и Кубка конфедераций FIFA 
2017 года…», скорее всего, не затронет. 
«Дело в том, что жилье в апарт-отелях, как 

правило, приобретается в собственность, 
а не сдается внаем. Таким образом, вряд ли 
его придется классифицировать», – гово-
рит он.

вынужденный формат

Основная причина популярности у деве-
лоперов апартаментов как формата – это 
дефицит земель под жилую застройку 
в городе. При этом комплексы апартамен-
тов относятся к коммерческим объектам, 
и их можно возводить на землях обще-
ственно-делового и иного назначения, 

где обычные многоквартирные жилые 
дома построить нельзя. К размещению 
апартаментов предъявляется меньше тре-
бований и ограничений, чем к жилым 
многоквартирным домам. Это касается 
и ограничений, связанных с экологией 
(санитарно-защитные зоны от произ-
водственных предприятий), и инсоляци-
онных требований, и нормативов по озе-
ленению, количеству парковочных мест 
и многих других. 

Таким образом, большинство апарт-оте-
лей на рынке Петербурга – вынужденный 

формат. По сути, это жилье под видом 
апартаментов. Строительство и после-
дующее использование всего комплекса 
апартаментов для сдачи помещений в дол-
госрочную аренду застройщиком без про-
дажи помещений различным физическим 
лицам практически не практикуется. Апар-
таменты преимущественно приобретаются 
для постоянного проживания.

«При этом если девелопер (или управ-
ляющая компания) решит использовать 
апарт-отель по своему прямому назначе-
нию, то есть как отель квартирного типа 
для сдачи в долгосрочную аренду номеров, 

в том числе «спортивным туристам», то 
он, несомненно, попадет под действие 
ст. 36 108-ФЗ, и ему необходимо будет 
иметь свидетельство о присвоении апар-
таментам соответствующей категории, 
предусмотренной системой классифика-
ции гостиниц и иных средств размеще-
ния», – полагает Рустэм Ямалетдинов, экс-
перт Rusland SP.

Илья Андреев, вице-президент NAI 
Becar, отмечает, что в Петербурге формат 
апарт-отелей пока представлен двумя объ-
ектами: «Вертикаль» и YE’S. Апарт-отели 

являются как по документам, так и фор-
мально гостиницами с соответствующим 
набором сервисов. Такие объекты обязаны 
пройти классификацию. 

Как говорят в Becar, «Вертикаль» 
в конце мая получила свидетельство 
о присвоении категории «три звезды». 

«Апарт-отель YE’S в Петербурге намерен 
предлагать размещение гостям и болель-
щикам предстоящего чемпионата мира по 
футболу. Сегодня процесс прохождения 
классификации находится в завершающей 
стадии», – сообщила управляющий апарт-
отелем YE’S Карина Шальнова.

Как говорят в Комитете по туризму 
Администрации Петербурга, все круп-
ные обычные отели города классифика-
цию уже прошли. Сегодня неясной оста-
ется судьба хостелов – Госдумой недавно 
были в первом чтении приняты поправки 
в Жилищный кодекс, запрещающие мини-
отелям работать в жилых домах. Поэтому 
эти организации до прояснения вопроса 
проходить классификацию не спешат, ведь 
если их запретят, то смысл в процедуре 
отпадет сам собой.

Апарт-отели включаются в игру
Роман Русаков / Доля апарт-отелей, вводимых как жилые объекты, в Петербурге растет. Однако некоторая часть 
апарт-отелей по функционалу будет ориентирована именно на индустрию гостеприимства. Такие объекты до 1 июля 
этого года должны пройти классификацию. 

140
крупных гостиниц работает в Петербурге 
(по данным ГК «Финам»)

цифра

Так как апартамент-комплексы не считаются отелями в классическом понимании,  
то у собственников нет обязательств по прохождению сертификации объекта в качестве гостиничного
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10-15% от общего количества  
апартаментов сегодня приобретается  
для собственного проживания.  
Цена на квартиры на 20-25% выше
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